

Acción Conjunta para el abordaje de las enfermedades crónicas y el envejecimiento saludable a lo largo del ciclo de vida (JA-CHRODIS)

El envejecimiento cada vez más acelerado de la población convierte a las enfermedades crónicas en un reto crítico para los sistemas sanitarios, siendo necesaria la suma de esfuerzos y líneas estratégicas comunes que permitan potenciar la eficiencia de las acciones tomadas para abordarlas.

En este sentido, otra de las líneas de acción del Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad, es su participación en iniciativas internacionales, como la acción conjunta para el abordaje de las enfermedades crónicas y el envejecimiento saludable a lo largo del ciclo de vida: **JA-CHRODIS**.

La acción conjunta JA-CHRODIS (a desarrollar hasta 2016) es una de las propuestas enmarcadas plan de trabajo de 2013 del Segundo Programa de Acción Comunitaria en el ámbito de la Salud (2008-2013) que cuenta con mayor financiación (9 millones de euros a financiar entre la Comisión Europea y los Estados miembro participantes). También es una de las acciones conjuntas que cuenta con mayor número de estados miembros participantes, 26 países Europeos están implicados en JA- CHRODIS, **siendo España quién lidera** este proyecto a través del Instituto de Salud Carlos III en colaboración con el Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad.

El principal objetivo de JA-CHRODIS es identificar, compartir y transferir buenas prácticas para el manejo de las enfermedades crónicas, examinar los obstáculos con los que se topan su prevención y tratamiento, y elaborar metodologías comunes para un mejor abordaje de la multi-morbilidad y la diabetes. Además la información recogida será accesible vía una plataforma de intercambio de conocimiento, al final del proyecto.

Dentro de las distintas estructuras de gestión de la acción conjunta se encuentran el equipo de coordinación, el comité ejecutivo, el comité de asesoramiento, la asamblea general, el foro de agentes implicados, y un comité de gobierno compuesto con los representantes de los ministerios de sanidad de los Estados Miembros.

Este comité de gobierno persigue la orientación estratégica de la acción conjunta generando sinergias con las iniciativas nacionales, así como mantener las enfermedades crónicas y el envejecimiento activo al frente de las agendas políticas sanitaria nacionales y de la UE.

El liderazgo de España en la coordinación de la acción conjunta para el abordaje de las enfermedades crónicas y el envejecimiento saludable de la Unión Europea, pone de relieve la importancia que tienen las iniciativas que se están llevando en nuestro país para abordar la atención a las enfermedades crónicas y perseguir tanto la innovación, eficiencia y sostenibilidad de nuestros sistemas de salud, como la mejora de la calidad de vida de los ciudadanos a lo largo del ciclo de vida. www.chrodis.eu

<https://www.youtube.com/watch?v=da8iw9hvQX4>